

Holtsee/Groß Wittensee, den 27.04.2020

Liebe Eltern!

Erst einmal möchten wir uns bei Ihnen bedanken, dass das Austeilen der Materialien durch Ihre Mithilfe so unproblematisch vonstattengegangen ist! Wir Lehrkräfte haben uns gefreut, viele von Ihnen einmal wiederzusehen und teilweise auch ein wenig mit Ihnen direkt reden zu können.

Da wir in der Schule auch nicht mehr über die Maßnahmen wissen als Sie, wenn Sie sich über die Medien informieren, und unsere Bildungsministerin Frau Prien sich erst am kommenden Mittwoch über weitere Schritte zur allmählichen Schulöffnung bzw. zum weiteren „Lernen ohne Klassenraum“ äußern wird, bitten wir Sie unsere Schulhomepage (www.schule-amsee.de) zu Ihrer Information zu nutzen.

Sobald wir erfahren, wie wir bei der Beschulung der 4. Klasse vorzugehen haben, werden wir sie dort (gegebenenfalls auch kurzfristig, falls sich Bestimmungen ändern sollten) darüber informieren.

Wir wünschen Ihnen weiterhin alles Gute, starke Nerven und eine stabile Gesundheit!

Mit freundlichen Grüßen

Birte Birn und Sarah Meier